

Bad Laer, 21. August 2025

Sehr geehrte Einsatzkräfte,

insbesondere der Freiwillige Feuerwehr aus Bad Laer, Bad Rothenfelde, Glandorf, Glane, Dissen, Vermold, dem Landkreis Osnabrück Einsatzleitwagen 02 und der Drohnenerkundung / Süd, der Kreisfeuerwehr Fachzug 03 Dekontamination und dem Fachzug 04 Messen uns Spüren, dem Rettungsdienst DRK / Malteser und der Firma Josef Hehmann Bagger- und Fuhrbetrieb GmbH,

wir danken Ihnen von Herzen für Ihren herausragenden Einsatz bei der Brandbekämpfung in unserem Unternehmen am Montag, den 18. August 2025. Um 12:20 Uhr meldeten wir das Feuer in unserer Nass-Lackieranlage. Bereits eine gute Viertelstunde später traf das erste Einsatzfahrzeug ein und begann, Maßnahmen zur Brandeindämmung einzuleiten.

Mit großer Bewunderung konnten wir Ihren Einsatz direkt vor Ort beobachten. Jeder Handgriff saß. Dank der zuvor durchgeführten Feuerwehr-Übung auf unserem Betriebsgelände kannten nicht nur die Einsatzkräfte aus unserer Belegschaft die Örtlichkeiten, sondern auch die Mitglieder der Laer'schen Feuerwehr. Die Einsatzleitung koordinierte mit geübter Zielstrebigkeit den Aufbau der Gerätschaften und den Anschluss ans Wassernetz. Unmittelbar danach hieß es „Wasser Marsch“ und die Brandbekämpfung startete – effizient und präzise.

Ein derart professioneller Einsatz von Ihnen, geehrte Mitglieder unserer Feuerwehren, ist nur möglich, weil Sie bereit sind, einen großen Teil Ihrer Freizeit uneigennützig in den Dienst der Gemeinschaft zu stellen. Mit Ihrem Handeln nach dem Leitspruch:

„Gott zur Ehr – dem Nächsten zur Wehr“

erhalten Sie auch heute zentrale Tugenden wie gegenseitige Hilfe, Verlässlichkeit und Pflichtbewusstsein. Die Feuerwehren in Niedersachsen – wie überall in Deutschland – sind damit ein lebendiges Zeichen dafür, wie Gemeinschaft und Zusammenhalt gestärkt werden.

Unser herzlicher Dank gilt nicht nur den Feuerwehrekameradinnen und -kameraden, sondern auch den Bürgermeistern und Gemeinderäten der beteiligten Gemeinden. Ihre Unterstützung der Feuerwehren sichert entscheidend dieses Fundament unseres Gemeinwesens. Indem Sie „Ihre“ Feuerwehren fördern, stärken Sie eine Kultur des Miteinanders und des Dienstes am nächsten – ein Vorbild, das weit über den Einsatz hinauswirkt.

Nochmals ein herzlicher Dank und ein „Vergelt's Gott“ – auch im Namen der Mitarbeiter unseres Unternehmens – an alle Einsatzkräfte, die an diesem Tag vor Ort waren: die Feuerwehr, die Polizei, die Sanitäterinnen und Sanitäter sowie die Notärztinnen und Notärzte. Sie alle haben in vorbildlicher und bewundernswerter Weise dazu beigetragen, die Sicherheit unserer Mitarbeitenden und den Erhalt ihrer Arbeitsplätze zu gewährleisten.



Wolfgang Strautmann – Philipp Strautmann – Felix Rademacher

Geschäftsleitung Strautmann & Familie Strautmann

Ps.: Wir würden uns nach Durchführung der Neubauarbeiten im geschädigten Bereich gerne mit einem gemütlichen Zusammentreffen mit Musik und Unterhaltung bei allen Einsatzkräften bedanken. Näheres dazu werden wir zu gegebener Zeit mit den Ortsfeuerwehren abstimmen.